

Les infos : vidéo A

Michael Nussbaumer est journaliste. Il travaille pour la radio locale, Europe 2 à La Clusaz, dans les Alpes. Comme tous les matins, il s'informe de l'actualité. Aujourd'hui dans le Dauphiné, le journal régional, une avalanche causant la mort de 3 militaires.

Nat : À votre avis, pourquoi il y a des avalanches ?

Michael : À mon avis, je pense que les avalanches viennent du fait que les skieurs font des imprudences, ça c'est une partie de la question... de la réponse. Mais aussi, une deuxième partie, c'est la montagne !

Radio : La météo Europe 2

Michael enregistre 3 bulletins météo par jour pour informer sur les changements du temps et des températures.

Michael : Demain, le temps va changer. Il neigera un petit peu demain matin, l'après-midi quant à elle sera bien ensoleillée. Les températures maximales seront de l'ordre de deux degrés à la station et moins deux degrés au sommet.

Nat : Il fait froid cette année ?

Michael : On a eu un mois de janvier très, très, très froid. Euh... on a eu des températures jusqu'à moins vingt-deux degrés à 2 500 mètres et on a eu quelques semaines sur le mois de janvier où les températures oscillaient entre moins dix et moins quinze degrés dans la station.

Nat : À votre avis, est-ce que le climat change ?

Michael : Le climat change, c'est sûr qu'il change puisqu'on le voit avec tous les événements qui se passent et notamment avec to

